

SCHWEIZER BIOACKERBAUTAGE

2'000 TEILNEHMENDE IN HOLZIKEN

Begeisterte Besucher/-innen

Die achten Schweizer Bioackerbautage waren ein grosser Erfolg. Rund 2000 Besucherinnen und Besucher aus dem In- und Ausland nutzten den zweitägigen Anlass für ihre Weiterbildung und den Austausch mit Fachleuten, Berufskollegen und -kolleginnen. Die rege besuchten Themenposten, Ausstellerplätze und die Maschinenvorführung waren lehrreich und gaben Einblick in aktuelle Entwicklungen des Bio-Ackerbaus.



Breite Unterstützung

Das LZ Liebegg, der Biohof Lüscher, Bio Suisse, das FiBL und die Sativa organisierten diesen Anlass gemeinsam. Gut 70 Referentinnen und Referenten sorgten am zweisprachigen Anlass für praxisgerechte, aktuelle Informationen. Regierungsrat Dr. Markus Dieth betonte als Gastreferent die Bedeutung des Biolandbaus und dabei die Wichtigkeit der Zusammenarbeit verschiedener Institutionen.



Wissen und Innovation dank Vernetzung

Auf dem Biobetrieb Lüscher wurden anhand von Demonstrationsversuchen nachhaltige Anbautechniken, klimaresistente Sorten oder Marktentwicklungen im Bioackerbau vorgestellt. Der Anlass diente als Austauschplattform zwischen Forschung, Beratung, Vermarktung und Praxis.

